

Comienza en Cuba el XXV Festival del Habano



Foto: PL

La Habana, 24 feb (RHC) La XXV edición del Festival del Habano comienza hoy en salones del Palacio de Convenciones de esta capital, con atención de toda la industria tabacalera global por el destaque de los puros Premium de Cuba.

Se trata de la reunión más importante de este tipo de cigarro (24-28 de febrero), debido a que los expertos consideran a los habanos como los mejores a nivel mundial debido a la triple condición de suelo, clima y experiencia de los productores.

Un apretado programa atrae a más de mil personas de unos 70 países, en momentos que la industria tabacalera cubana presenta novedades y examina tendencias en cuanto a la producción de estos productos de lujo.

Pese a las dificultades económicas de esta isla, la producción de puros, sobre todo los Premium o hechos a mano, continúa su espiral ascendente, enfrentándose no solo a situaciones financieras, sino a problemas dejados por embates de huracanes y trances de diferentes aristas.

La corporación internacional Habanos S.A., constituye líder en la comercialización de estos productos, pero además cabeza a la hora de unir varios factores como la producción de hojas, enrollado, y la cultura de comercializar este producto que tiene marcas líderes como es el caso de Cohiba, primera creada luego de 1959.

Precisamente, esta versión del Festival está dedicada a los 15 años de la Línea Behíke de Cohiba, una de las más lujosas y caras de los puros que se producen en esta isla, de ahí la atención de los extranjeros que participan en la cita.

De cualquier manera, el Festivas, cada año desde 1999, significa un punto de reunión y partida a la vez en este sector, y la posibilidad de conocer de primera mano los avances o dificultades de la industria tabacalera cubana. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/377282-comienza-en-cuba-el-xxv-festival-del-habano>



Radio Habana Cuba